

B A B V
P E N U T U P

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian dan kajian penulis terhadap ajaran agama Zoroaster dan Islam tentang eskatologi (hari kiamat) dapat diambil kesimpulan bahwa :

1. Agama Islam dan Zoroaster sama-sama mempunyai keyakinan tentang adanya eskatologi (hari kiamat). Persamaannya, terletak pada adanya pengadilan pertama setelah kematian. Perbedaannya, agama Zoroaster berkeyakinan bahwa pengadilan pertama dilaksanakan setelah manusia mati selama empat hari, sedang agama Islam berkeyakinan bahwa pengadilan pertama dilakukan di kubur setelah manusia dikubur.
2. Agama Zoroaster dan Islam sama-sama meyakini adanya pengadilan kedua setelah pengadilan pertama. Perbedaannya, menurut agama Zoroaster yang diadili adalah ruhnyanya saja, sedang menurut agama Islam yang diadili adalah ruh dan jasadnya.
3. Kedua agama tersebut juga sama-sama mempercayai adanya surga dan neraka. Perbedaannya, Zoroaster mempercayai bahwa neraka sebagai tempat pencucian bagi orang yang berkelakuan jahat sebelum masuk surga, sedangkan Islam mempercayai bahwa neraka sebagai pengadilan kedua, setelah manusia dibangkitkan.

B. SARAN-SARAN

Dari pembahasan yang telah penulis lakukan, maka penulis akan memberikan saran-saran sebagai berikut :

1. Umat manusia, terutama umat Islam, Jika ingin mempelajari dan memahami ajaran Islam terutama ajaran tentang eskatologi (hari kiamat), jangan sampai terpengaruh oleh ajaran agama Zoroaster tentang eskatologi karena banyak persamaan ajaran dengan ajaran Islam.
2. Dalam kehidupan di dunia ini memang kita perlu berjuang untuk hidup lebih baik dan bahagia, tetapi jangan melupakan kehidupan yang berikutnya, yaitu kehidupan akhirat yang pasti akan ditemui. Sebenarnya kehidupan dunia ini adalah sarana untuk mencapai kehidupan akhirat. Maka dari itu kalau ingin mendapatkan kebahagiaan (surga) yang telah dijanjikan Allah, hendaklah kita berbuat baik terhadap sesama makhluk, terutama sesama manusia dan melaksanakan semua yang diperintahkan dan menjauhi apa yang dilarang-Nya.

Sebagai akhir dalam pembahasan skripsi ini, penulis mengucapkan syukur alhamdulillah ke hadirat Ilahi Rabbi. Karena Inayah-Nya, skripsi ini dapat penulis selesaikan. Dan apabila ada kekurangan dalam penulisan, mohon maklum adanya. Ini di karenakan keterbatasan ilmu penulis dan sulitnya dalam mencari literatur untuk lebih lengkapnya dalam penulisan.